



直川の丘 令和元年6月3日

6月は梅雨のじめじめした季節をイメージしますが、実は、緑がとても艶やかに感じる季節でもあります。「青紅葉」と言われ、よく雑誌の写真にも取り上げられていますし、苔も綺麗です。

直川の地域では田に水を張り、田植えの準備が進められています。本校でも、5年生が地域の方々のお力を借りて田植えの体験をします。理科や他の教科の勉強だけでなく、体験を通して食育（心身の健康・食事の重要性・食品を選択する能力・社会性・感謝の心・食文化）についての勉強もします。子どもたちにとっては、これからの学習に生かしていける貴重な体験であります。

神奈川県川崎市で、小学生が襲われ尊い命が奪われる事件がありました。ニュースを聞いたときに、心が痛みます。本校では、保護者や地域の方々の見守りで、子どもたちは無事に登校することができています。どうか引き続き、子どもたちの見守りをよろしくお願いいたします。本校は朝の登校以外は、正門の小さい方の門を使って出入りしていますが、風が強い時は勝手に開いたり閉じたりしていましたので、電子ロックを取り付けました。正門のインターホンでお知らせいただくと、職員室から開錠することが出来ます。今まで学校へ気軽に行けたのに…と思われる方もいらっしゃると思いますが、子どもの安全のためにご理解ご協力をお願いします。学校へは今まで通り気軽にお越しいただければ嬉しく思います。

6月、「歯と口の健康週間」が設定されており、子どもたちは給食後の歯みがきを一生懸命にやっています。その成果があり、今年度、和歌山市の「良い歯の優良校」に本校も選ばれました。「歯と口の健康」は、生活習慣病の予防の第一歩です。ご家族で歯みがきを続けていってほしいと思っています。

校長 川端 泰子



3日	月	6年教育実習生（～28日） 民生パトロール セーフティーネット
4日	火	スクールカウンセラー来校 プールの水抜き
6日	木	ALT 眼科健診（全学年）13:30～
7日	金	授業参観・学級懇談会
10日	月	1,2,3年交通安全教室（13:30～）
11日	火	6年プール清掃（5,6限）
14日	金	給食試食会 下校指導
15日	土	野球教室（9:30～11:00）
18日	火	プール開き 民生パトロール スクールカウンセラー来校

19日	水	研究授業（2年2組） 下校（1、3～6年 13:30） （2年 14:45）
20日	木	5年 加太合宿 1日目
21日	金	加太合宿 2日目
23日	日	親子ふれあいスポーツ大会 9:30～12:00
27日	木	ALT
7月8日（月）児童会役員（後期）選挙 （6限 4・5・6年生）		
7月9日（火）スクールカウンセラー来校		
7月13日（土）学校美術展（県民文化会館）		
14日（日） //		
7月19日（金）終業式		
7月20日（土）互育会夏祭り		